

Bella Restauración

Una Mujer Conforme Al Corazón de Dios



Cuarta Semana

Un Corazón Que Obedece & Un Corazón Que Sirve

Parte 1

♥ En tu libro de *“Una Mujer conforme al corazón de Dios”* Lea el capítulo 4 & 5

He hallado a David hijo de Isai, varón conforme a mi corazón, quien hará todo lo que yo quiero.

Hechos 13:22

Cualquiera que quiera conocer a Dios, caminar de cerca con Él, debe obedecerle. Suena como una afirmación fuerte, ¿no? Pero no hay manera de que podamos tener una relación cercana con el Señor, caminar plenamente en LA BENDICIÓN y disfrutar de la comunión que nuestros espíritus desean sin obedecerle.

¿Qué significó más para usted en este capítulo? ¿Qué le ofreció el mayor desafío?
¿Qué le inspiró a cambiar?

Es hora de nuevamente usar nuestro diccionario. Esta vez busqué la palabra "obediente". Para entender y asimilar su significado claro en su mente y corazón, escriba aquí de la manera más sencilla posible el significado.

Saul tuvo mucho cuidado de ofrecerle sacrificios a Dios, Saul no le ofreció a Dios el supremo sacrificio, LA OBEDIENCIA de un corazón completamente devoto a Él. (1 Samuel 15:22).

En la sección titulada "Dos clases de corazones", Leímos la desobediencia del rey Saúl con la obediencia de David. ¿Qué instrucciones y promesas específicas le dio Samuel a Saúl en 1 Samuel 10: 8?

Siete días después, ¿qué pasó? lea 1 Samuel 13: 8-9

Cuando finalmente llegó Samuel y le preguntó a Saúl: "¿Qué has hecho?" ¿Cómo respondió Saúl en los versículos 11-12? (O, dicho de otra manera, ¿cuántas excusas dio y a cuántas personas diferentes culpó?)

¿Cuál fue la respuesta de Samuel a la desobediencia de Saúl, y cuál fue el resultado (versículos 13-14)?

Lea Ahora Lea 1 Samuel 15:1-9 ¿Cuáles fueron las instrucciones directas de Samuel a Saúl (versículo 3)? Si crees que este mandamiento suena duro, mira Éxodo 17: 8-16.)

¿Qué hizo Saúl (1 Samuel 15: 7-9)?

Nuevamente cuando Samuel llegó (versículos 12- 14) En el versículo 15, ¿Qué contestó Saul?

Nuevamente ¿Cuál fue la respuesta de Samuel a la desobediencia de Saúl, y cuál fue el resultado? (versículos 21-23)?

Esta guía de crecimiento y estudio se trata de convertirse en una mujer conforme al corazón de Dios (Hechos 13:22), notamos que David estaba dispuesto a obedecer a Dios, vivía para servir a Dios, estaba preocupado por seguir la voluntad de Dios, estaba centrado en Dios, exhibía un corazón en pos de Dios a largo plazo, y humildemente dependía de Dios.

El hecho de que esté leyendo este libro y haciendo este estudio indica su deseo de cultivar un corazón que obedezca. Así que ... ¡Es hora de una aplicación personal honesta y un examen del corazón!

¿Puede pensar en alguna situación en su vida en la que esté poniendo excusas por su desobediencia? ¿O culpando a alguien más por tu desobediencia? ¿O obedeciendo a Dios a mitad de camino?

"El Corazón en el que Dios se deleita es un corazón obediente, cooperativo y receptivo a Él y a Sus mandamientos, un corazón que obedece"

La obediencia es un problema del corazón, así que tómese el tiempo para examinar su vida, sus relaciones, su matrimonio y su conducta en busca de áreas de desobediencia intencional u obediencia a medias.

Escribe una oración personal de compromiso para que sea tu camino hacia la obediencia. Es posible que desee utilizar una hoja de papel separado.

Lo Próximo. Luego, comience a dar el paso a continuación:

La parte más difícil de obedecer la ley de Dios es simplemente decidir comenzar ahora.

Aquí hay una lista de varias pautas probadas del "Sí, pero ¿cómo?" sección que puede ayudarnos a caminar en obediencia.

Concéntrese en Hacer lo Correcto - ¿Qué advertencia da Santiago 4:14?

Deja de Hacer lo Malo - ¿Cuál es la instrucción de Proverbios 16:17?

Confiesa Cualquier Error - equivocación o pecado ¿Que nos enseña 1 Juan 1: 8-9?

Aclare las Cosas con los Demás - ¿qué exhorta Mateo 5: 23-24?

Continúe lo antes posible, No se Detenga por las Faltas del Presente o Errores del Pasado - ¿qué principios nos da Filipenses 3: 13-14?

Lea 1 Pedro 2:1 y comience una lista de actitudes y comportamientos del corazón que obstaculizan el crecimiento de un corazón de obediencia. ¿Cuáles, si tiene, están impidiendo el crecimiento de su corazón?

Lea Efesios 4: 25-32 y Colosenses 3: 5-9 y luego agregue a su lista aquellas acciones y actitudes que necesitan ser cortadas. Nuevamente, ¿qué necesitas cortar/arrancar de raíz de tu corazón? Se específico.

Ahora céntrese en lo positivo y considere cultivar lo necesario para crecer. Lea 1 Pedro 2:2, Efesios 4: 15-32 y Colosenses 3:1-17, y enumera esas actitudes y comportamientos del corazón que enriquecen su vida como cristiana/o. ¿Qué áreas te gustaría cultivar?

¿Ha sido esta una lección difícil para ti, querida amiga? Siempre es difícil enfrentar nuestros fracasos pecaminosos. Pero ánimo al considerar algunos de los maravillosos beneficios de su obediencia.

*La **Obediencia** mantiene abierta y libre nuestra relación con Dios.*

*La **Obediencia** a Dios es lo mejor para nosotros.*

*La **Obediencia** a Dios a menudo nos protege del daño.*

*La **Obediencia** a Dios le agrada a Él.*

*La **Obediencia** a Dios a menudo conduce a la paz.*

Versículo para Memorizar -

1 Samuel 15:22 y Juan 14:15.

Agregue a esta lista cualquier versículo que te anime a caminar en mayor obediencia.

Oración desde el Corazón -

Señor, ayúdame a elegir Tus caminos de obediencia al ...

Escribe cuando en esta semana activamente eligió ser obediente y agradezca a Dios por esa oportunidad y por Su Gracia para tomar esa decisión.

Bella Restauración

Una Mujer Conforme Al Corazón de Dios



Quinta Semana

Un Corazón Que Obedece & Un Corazón Que Sirve

Parte 2

En busca de las prioridades de Dios

♥ En tu libro de *“Una Mujer conforme al corazón de Dios”* Lea el capítulo 4 & 5

Le haré ayuda idónea para él. Génesis 2:18

Hay cuatro palabras en la Biblia que definen el papel de una esposa. Casada o soltera, nos beneficia saber estas cuatro palabras: primero, para una aplicación personal, y segundo, para transmitir las a otras personas que puedan necesitar esta información. La primera palabra se encuentra en Génesis 2:18: Una esposa debe *ayudar* a su esposo. Lea Génesis 2: 18-25 y luego lea esta explicación de Génesis 2:18

La palabra de este versículo enfatiza la necesidad del hombre de tener una compañera, una ayudante y un igual.

El Hombre estaba incompleto sin alguien que lo complementará en el cumplimiento de la tarea de llenar, multiplicar y tomar dominio sobre la tierra. Este punto a la insuficiencia de Adán, no a la insuficiencia de Eva, la mujer fue hecha por Dios para hacer frente a la deficiencia del hombre.

Este capítulo trata de servirnos unos a otros y, más específicamente, de servir a nuestros maridos. E incluso si no está casada, un corazón que sirve es un reflejo de la semejanza a Cristo, una cualidad que debe desear. Escriba Mateo 20:28

¿Cuál es la palabra que mejor describe el corazón de este versículo?

¿Y cómo dice Jesús que esto se puede lograr en los versículos 26 y 27?

Ahora que sabe que estás en una misión/tarea por Dios para ayudar a su esposo, y ahora que comprende lo que significa servir a los demás, veamos las tres sugerencias hechas para ayudar a su esposo en la sección. "Sí, pero ¿cómo?" sección.

“La Relación con nuestro esposo es el reflejo de nuestra relación con Cristo, nuestro Esposo Celestial”

Dr. Randall

1. Comprometerse a ayudar a su esposo: le hablé del compromiso que hice de ser una mejor ayudante para mi esposo. Ahora, ¿por qué no escribes ese compromiso?

Si no está casada, escriba su comentario para servir a su familia y a los demás como lo hizo Jesús, porque Él es su novio. Una vez casados, la relación con nuestro esposo es el reflejo de nuestra relación con Cristo, nuestro Esposo Celestial.

2. Concéntrese en su esposo - ¿es su corazón uno que generalmente enfoca su energía y esfuerzos en su esposo - en su tarea, sus metas, sus responsabilidades - o es su corazón que grita, '**¡Yo primero!**'? Además, ¿qué ¿Planeas hacer? ¿Qué acciones específicas planeas tomar para concentrarte en tu querido esposo? (tal vez quieras aprovechar algunas de las ideas de este capítulo de tu libro). Da una respuesta honesta ...

Unas Palabras de una Mujer como tú - La otra noche estaba extremadamente cansada y decidí relajarme y descansar bien. Bueno, mi esposo tenía planes diferentes para mí.

Después de acostar a los niños, me dijo que él tenía mucho que escribir para que estuviera listo el documento la mañana siguiente. Ambos sabíamos lo mucho que me disgustaba escribir (tipear) en la computadora y lo cansada que estaba (¡y me quejé!). Pero luego recordé que **ESTOY EN UNA ASIGNACIÓN DE DIOS, PARA AYUDAR A MI ESPOSO!** y comencé a trabajar, y nos tomó menos tiempo de lo que los dos esperaba.

¿Qué tal si, solo por esta semana, intenta poner estas dos preguntas en práctica? Recuerde muchas veces No es realmente necesario preguntar al esposo o persona estas preguntas, hay necesidades que no es necesario preguntar si se necesita una mano de ayuda.

¿Qué puedo hacer por ti hoy ? si es casada esto será para su esposo primero y después hacia otra persona. Si es soltera sirva a su esposo celestial ayudando a alguien en esta semana.

¿Qué puedo hacer para ayudarte a aprovechar mejor tu tiempo hoy (esposo), si estás soltera, invierta hoy un tiempo en la vida de alguien ?

3. Pregunte sobre sus acciones: ¿Ayudará o dificultará esto a mi esposo? - Mire rápidamente a estas mujeres en la Biblia:

- Eva (Génesis 3: 1-6,17) ¿Eva ayudó u obstaculizó a su esposo? ¿Por qué y cómo?

- Sara (Génesis 16: 1-4) - ¿Sara ayudó o estorbó a su esposo? ¿Porque y como?

¿Puede señalar alguna situación en su matrimonio en la que sus acciones o actitudes puedan estar obstaculizando a su esposo? A la luz del hecho de que *estás en una asignación de Dios para ayudar a su esposo*, ¿qué planea hacer con esta acción o actitud?

Ahora date el gusto de mirar a Pricila, una mujer que era compañera y complemento de su esposo (Hechos 18: 24-26). ¿Cómo ayudó Pricila a su esposo?

Mientras piensa en su servicio a su esposo, (para las no casadas estas aplicas hacia tu amado Jesús) ¿Por qué no usar estas preguntas como una lista de verificación?

Recordemos la relación con tu esposo es la reflexión de tu relación con tu amado Jesús, tu Dios.

¿Se ve a sí misma como una jugadora de equipo, libre de acciones, pensamientos o deseos competitivos?

¿Es su esposo su principal cuidado?

¿Ayudar a su esposo es la principal preocupación de su corazón y el foco principal de su energía?

¿Ha comprometido su vida y su corazón a seguir el plan de Dios para usted, Su plan de ayudar y no obstaculizar a su esposo?

Una pregunta más para los que no están casadas: el servicio Cristiano involucra a todas las mujeres. ¿Cómo puedes nutrir un corazón que sirva a los de tu familia, hogar, escuela, dormitorio universitario, lugar de trabajo, vecindario e iglesia?

Versículos para Memorizar -

Agregue a esta lista cualquiera otro que le anime a un corazón de servicio.

Mateo 20:28 & Filipenses 2:3-4

Oración desde el Corazón - termine (complete) usted la siguiente oración

Señor, ayúdame a ser una servidora conforme a Tu Corazón; para mi Esposo y para Ti mi Dios ...

ESTOY EN UNA ASIGNACIÓN DE DIOS, PARA AYUDAR A MI ESPOSO!